
Джефф  Пэйдж:  «Я  не  повторю
ошибки Клауда»
написано Movladi ABDOULAEV | 11.12.2014
19 декабря в Квебеке Артур Бетербиев встретится на ринге с
непобежденным американцем Джеффом Пэйджем, в активе которого
15  выигранных  боев.  Пэйдж  заявляет,  что  у  него  есть  свои
секреты для одержания верха над «Русской Ракетой», как начали
называть Бетербиева в Канаде. Учитывая, что Пэйдж побеждал
далеко  не  супер-боксеров,  будет  удивительно,  если  он
действительно  найдет  способ  для  победы  над  Артуром.

Издание «MainFight» взяло интервью и Джеффа Пэйджа в предверии
его боя с Бетербиевым.

Здравствуй, Джефф. Каковы твои впечатления относительно твоего
следующего соперника Артура Бетербиева?

Уверен, что это великолепный боксер. Очевидно, что Бетербиев
обладает  большой  мощью,  впрочем,  как  и  я.  Без  всякого
сомнения,  зрители  увидят  зрелищный  бой.

Думаешь, у тебя есть способ победить его?

Абсолютно! У меня игра ног и скорость намного выше, чем у
Бетербиева.  Я  собираюсь  использовать  свою  скорость,  чтобы
нейтрализовать его, так как не хочу закончить как остальные
его соперники. Я не буду стоять у канатов, как они. Любой
боксер будет тебя бить, если допустить эту ошибку — стоять
перед ним спиной к канатам. В случае необходимости я готов к
10 раундам, но я планирую отправить его в нокаут.

Что думаешь насчет его победы над Тэворисом Клаудом?

Никто не может отрицать, что это большой успех Артура. Однако,
я вправду верю, что Клауд приехал в Монреаль просто за чеком,
а не для боя. Если посмотреть внимательно этот бой, Клауд
неподвижно стоит перед Бетербиевым. С того момента, как Артур
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раз достал его, Клауд в душе уже выбросил полотенце и исход
боя был предопределен. Я не сделаю этой ошибки.

Так, Бетербиеву не удастся тебя смутить?

Ни в коем случае. Я еду в Квебек выигрывать


